

Le 4 juin 2023, les Tremblay d'Amérique se sont réunis au Manoir Montmorency à Québec pour l'assemblée générale annuelle et les 45 ans de fondation de notre administration. Dans l'ordre habituel de gauche à droite, voici les administrateurs pour l'année 2023-2024.

On June 4, 2023, the Tremblays of America came together for the annual assembly. Here are your directors for the next year. Pierre de Québec, Gaëtan de Repentigny, Sylvie de Québec, Pierre de Lavaltrie, Stéphane de Laprairie, Denise et Rosaire de Baie-Saint-Paul.



Journée couronnée de succès où il a été question entre autres sujets du voyage en groupe vers la France de l'Ouest et bien entendu Randonnai afin d'assister au 35e anniversaire de l'ATF, nos cousins et cousines français (ses).

Successful day, where among other subjects, was mentioned the organised group trip towards Western France and of course, Randonnai on September 30<sup>th</sup> in order to attend at the 35th anniversary of the ATF. (Tremblays of France association)

